



Eine absolut überzeugende Gestaltung einer Wildwestszenerie haben Marco Unternährer und Carmen Dahinden aus der Schweiz auf ihrer Anlage «Rocky Mountain» hinbekommen. Die gewaltigen Schmalspurdampfloks in H0n3 schnauften ununterbrochen.



Mediterrane Ferienluft konnten die Besucher bei der grossartigen Anlage «Valle dei Templi» aus Italien schnuppern. Die Bahnstrecke ist gekonnt in eine süditalienische Szenerie getaucht und beinhaltet verschiedene Orte des bekannten Originals im Süden der Insel Sizilien.



Irgendwo zwischen Realismus und Fantasie pendelt die Anlage «A la Sombra del Volcán» von Thomas Schmid (siehe auch Seite 31, unten). Echtes Südamerikaflair auf einem Durchmesser von gerade einmal 60 Zentimetern.